



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VPR10001790</b>
Prix	<b>1 700 000 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Maison à vendre (83240)

Propriété de Caractère composée d'un rez-de-chaussée élevé d'un étage, salon/salle à manger donnant sur terrasse couverte avec Vue MER, cuisine indépendante avec accès loggia, 3 chambres dont 2 avec Vue Mer donnant sur terrasse, 1 salle de bains, 1 salle de douche, 2 wc...Palier intermédiaire avec entrée et accès mezzanine ! A l'étage, 1 chambre avec lavabo, Mezzanine, salle de jeux avec accès sur l'extérieur (possibilité d'aménager une chambre supplémentaire avec pré-équipement pour salle d'eau et wc) ! En extérieur, Garage avec coin buanderie - Car-port pour 2 véhicules - Diverses ...

*Property of character composed of a raised ground floor of one floor, living/dining room opening onto a covered terrace with sea view, kitchen independent with loggia access, 3 bedrooms, 2 of which with sea view opening onto the terrace, 1 bathroom, 1 shower room, 2 toilets... Intermediate landing with entrance and mezzanine access! Upstairs, 1 bedroom with sink, mezzanine, games room with access to the outside (possibility of fitting out an additional bedroom with pre-equipment for a bathroom). Water and toilet! Outside, garage with laundry area - car-port for 2 vehicles - various terraces ...*

## **RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE**

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

